
令和２年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２８日）

３－１

日 本 共 産 党 ２６番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 消費税増税の影響について

１ 県は、消費税引上げによる中小企業者への影響をどのよ 商工労働部長 経 営 金 融 課

うに捉えているのか尋ねたい。

２ 消費税率５パーセントへの減税を国に求めるべきと思う 総 務 部 長 財 政 課

が、県の考えを尋ねたい。

３ 適格請求書等保存方式の導入中止を国に求めるべきと思 商工労働部長 経 営 金 融 課

うが、県の考えを尋ねたい。 税 務 課

二 原発廃炉とトラブルについて

１ 福島第一原発の廃炉作業について、安全性を無視した効 危機管理部長 原子力安全対策

率優先の作業をやめるよう、国及び東京電力に求めるべき 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 凍土遮水壁の冷却液漏えいについて、徹底的な原因究明 〃 〃

と再発防止を東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

３ 県内原発の廃炉作業は、国の責任を明確にし、国家プロ 〃 〃

ジェクトとして進められるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

４ 福島第一及び第二原発の廃炉に集中するため、柏崎刈羽 企画調整部長 エネルギー課

原発の再稼働や、東海第二原発の再稼働への資金支援を中

止するよう、東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 ３月１１日の追悼式について 企画調整部長 企 画 調 整 課

１ 政府主催の追悼式を来年で打ち切る方針は、福島切捨て

を加速することになるため、国に継続を求めるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

２ 県主催の追悼復興祈念式は発災から１１年となる再来年

以降も継続すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 台風災害時の避難の在り方と検証について 危機管理部長 災 害 対 策 課

１ 被災者の避難行動を確認し、市町村による避難指示が

しっかり伝わっていたのか災害対応検証委員会において検

証すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 洋式トイレや簡易ベッドの確保など、避難所における生

活環境の改善について市町村を支援すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

五 夏井川水系の河川整備について

１ いわき市内における夏井川水系の河川整備計画の進捗率 土 木 部 長 河 川 整 備 課

について尋ねたい。

２ 道路整備の予算と比較して少ない河川整備の予算を大幅 知 事 〃

に増額し、抜本的な治水対策を講じるべきと思うが、知事

の考えを尋ねたい。

３ いわき市内における夏井川水系の河川改修の予算措置が 土 木 部 長 〃

十分でないと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 夏井川水系河川整備計画の見直しが必要と思うが、県の 〃 河 川 整 備 課

考えを尋ねたい。 河 川 計 画 課



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 夏井川と好間川について、どのような改修を行うのか、 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県の考えを尋ねたい。

６ 夏井川と好間川について、梅雨の時期までにどのように 〃 〃

改修を進めていくのか、県の考えを尋ねたい。

７ 好間川と支川である金子沢の合流部の改修をどのように 〃 〃

進めていくのか、県の考えを尋ねたい。

８ いわき市内の県管理河川に堆積している土砂の撤去や立 〃 〃

木の伐採について、梅雨の時期までに実施すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

六 消防職員の増員について 危機管理部長 消 防 保 安 課

消防力の整備指針に基づく整備目標と比較して約１，０００

人不足している消防職員の増員について、県はどのように進

めていくのか尋ねたい。

七 小野町の一般廃棄物最終処分場問題について 生活環境部長 一般廃棄物課

飲料水や農業用水の水源地としての安全性を確保する観点

から、小野町の一般廃棄物最終処分場の増設計画を認めるべ

きではないと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 国保税の負担軽減について

１ 国保税の負担軽減のため、１兆円の公費負担増を国に求 保健福祉部長 国民健康保険課

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 国保税軽減のための一般会計からの繰入れに対する市町 〃 〃

村へのペナルティについて、撤回するよう国に求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 短期被保険者証及び被保険者資格証明書の交付を行なわ 保健福祉部長 国民健康保険課

ないよう市町村に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

４ 子どもに係る国保税の均等割を全額免除できるよう、県 〃 〃

独自の支援制度を創設すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

九 県立高等学校の統合について 教 育 長 教 育 庁

１ 小名浜高等学校といわき海星高等学校の２つの校舎を使

用することは、生徒や教員に負担を押し付けることになる

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ いわき海星高等学校が担っている海技士や潜水士などの

水産業を担う人材の育成が今後できなくなると思うが、県

教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 小名浜高等学校といわき海星高等学校の統合についての

条例案は撤回すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。


